



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 18. März 2014

P140245

Änderung des Vertrages zwischen dem Kanton Basel-Stadt und dem Landkreis Lörrach betreffend die Verbrennung von Siedlungsabfällen in der Kehrichtverbrennungsanlage KVA Basel

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt die vorgeschlagene Änderung des Vertrags zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Baudepartement, und dem Landkreis Lörrach, vertreten durch den Landrat, betreffend die Verbrennung von Siedlungsabfällen in der Kehrichtverwertungsanlage (KVA) Basel vom 28. Februar 2003.
 2. Die Änderung wird rückwirkend auf den 1. Januar 2014 wirksam.

Begründung

Weil der Landkreis Lörrach gemäss deutschem Kreislaufwirtschaftsgesetz ab 1. Januar 2015 verpflichtet ist, für Bioabfälle eine separate Sammlung einzuführen, wird sein Abfallkontingent für die Kehrichtverbrennungsanlage KVA Basel im gegenseitigen Einvernehmen um zehn Prozent gekürzt. Im Weiteren bleibt die Abfallvereinbarung von 2003 unverändert.

